

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Ortsbeirat in Rüsselsheim lehnt den Antrag auf Verzicht von Gentechnik ab

Veröffentlicht am: 08.09.2004

Eine Empfehlung für den Verzicht akzeptieren würden die Landwirte, ein Verbot nicht unbedingt. Dies erklärte Ortsvorsteher Werner Stahl in seiner Eigenschaft als Ortslandwirt. Gegen die Gentechnik in der Landwirtschaft werden am Samstag (11.) der Bund für Umwelt und Naturschutz (BUND), die Naturfreunde, Lokale Agenda, Verbraucherberatung und Marktbesucher in einer Gemeinschaftsaktion Flagge zeigen.

[Echo Online: Viele Landwirte sehen sich aufgeklärt](#)

[Main-Rheiner: Ortsbauernverband empfiehlt Verzicht auf Gentechnik](#)

Links zu diesem Artikel